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ABSTRAK 

Astuti, Sri. 2021. Analisis Wacana Pesan Dakwah Dalam Buku Ijo Tomat 

(Ikatan Jomblo Terhormat) Karya Syakir Daulay, Skripsi Programa 

Study Komunikasi dan Penyiar Islam, Fakultas, Usuluddin & Dakwah, 

Institut, Pasantren KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing: Bunyamin 

M.Kom.I 

Kata Kunci: Analisis Wacana, Buku Ijo Tomat, dan Pesan Dakwah  

Dakwah adalah ajakan kepada umat agar memeluk Islam di jalan Allah Swt, pada 

zaman sekarang yang semakin modern ini berdakwah bukan hanya bertatap muka 

saja dan lewat media sosial, melainkan dengan berbagai cara contohnya dengan 

media tulis juga asalkan mendakwah secara benar dan sesuai syariat islam.  

Buku Ikatan Jomblo Terhormat ini merupakan media tulisan untuk 

menyampaikan pesan-pesan dakwah dan terdapat makna untuk para pembaca. Hal 

ini dapat mempermudah para pembaca agar bisa memahami dan memaknai apa 

yang disampaikan dalam buku tersebut. Dengan demikian, penulis mengharapkan 

dengan adanya buku Ijo Tomat bisa menyadarkan dan mendapatkan hikmah dari 

buku Ijo Tomat. 

Tujuan penelitian ini untuk mencari pesan-pesan dakwah, memahami 

sebuah kalimat makna dan maksud apa yang disampaikan oleh penulisnya, dengan 

cara menggunakan tiga aspek ajaran islam yaitu Aqidah, Akhlak dan Syariat. 

Setelah dapat pesan-pesan dakwahnya kemudian menggunakan Teori Analisis 

Wacana Van Dijk yang dimana akan menemukan sebuah kalimat makna dan 

maksud yang disampaikan oleh komunikator. Penelitian ini menggunakan metode 

kualitatif kajian kepustakaan (library reseach). 

Pesan-pesan dakwah yang terdapat dalam buku ini adalah pesan yang 

mengandung  Aqidah, Syariat dan Akhlak, dan pesan yang paling menonjol 
dalam buku tersebut adalah Aqidah (keimanan) seseorang yang mana 

menunjukkan keimannya menjadi seorang jomblo, dan analisis pesan dakwal 

dengan model Teun Van Dijk adalah peneliti lebih cenderung mengambil satu 

judul saja yaitu dengan Judul ”Haters harus disayang” sementara dalam skematik 

menggunakan  Story yang Membahas tentang cerita-cerita yang menarik perhatian 

mad’u untuk patut dicontohi dalam perilaku seseorang yang tidak menghujat.  

 

 

 

 



 

 
 

Abstract 

Astuti, Sri. 2021 Discourse Analysis of Da'wah Messages in the Book Ijo 

Tomat (Honourable Singles Association) by Syakir Daulay, 

Undergraduate Thesis. Department of Communication and Islamic 

Broadcasting, Faculty, Usuluddin & Dakwah, Institut, Pasantren KH. 

Abdul Chalim Mojokerto. Advisor: Bunyamin M.Kom.I 

Keywords: Discourse Analysis, Book Ijo Tomat, Da'wah Messages 

Da'wah is an invitation to people to embrace Islam in the way of Allah 

SWT, in this increasingly modern era, da'wah is not only face-to-face and through 

social media, but in various ways, for example with written media as long as it is 

preaching correctly and according to Islamic law. 

This Honourable Singles Bond book is a written media to convey da'wah 

messages and there is meaning for the readers. This can make it easier for readers 

to understand and interpret what is conveyed in the book. Thus, the author hopes 

that the existence of the Ijo Tomat book can awaken and get wisdom from the Ijo 

Tomat book. 

The purpose of this research is to find da'wah messages, understand a 
sentence, the meaning and intention of what is conveyed by the author, by using 

three aspects of Islamic teachings, namely Aqidah, Akhlak and Syariat. After 

getting the da'wah messages then using Van Dijk's Discourse Analysis Theory 

which will find a sentence of meaning and intention conveyed by the 

communicator. This research uses a qualitative method of literature study (library 

reseach). 

The da'wah messages contained in this book are messages containing 

Aqidah, Sharia and Akhlak, and the most prominent message in the book is 

Aqidah (faith) of a person who shows his faith in being a single, and the analysis 

of dakwal messages with the Teun Van Dijk model is that researchers are more 

likely to take just one title, namely the title "Haters must be loved" while in the 

schematic using Story which discusses stories that attract the attention of mad'u to 

be exemplary in the behaviour of someone who does not blaspheme. 

 

 

 

 

 



 

 
 

 مستخلص البحث

)اتحاد الأعزاب  Ijo Tomat. تحليل خطاب رسائل الدعوة في كتاب 0202أستوتي، سري. 
. البحث العلمي. قسم الاتصالة والإذاعة الإسلامية بكلية الكرام( الذي ألفه شاكر دولي

أصول الدين والدعوة بجامعة كياهي الحاج عبد الحليم موجوكرطا. الدشرف: بونيامين 
 الداجستير.

 رسائل الدعوة.،  Ijo Tomat: تحليل خطاب، كتاب الكلمات المفتاحية

ليسلموا في سبيل الله تعالى. الدعوة في هذا العصر الحديث ليس  الدعوة هي النداء إلى الأمم
بمباشرة الحضور ولابواسطة الإنترنيت ولكن بطرق متنوعة ومن أمثالذا بوسائط الكتابة بشرط أن 

 تكون الدعوة صحيحة ومناسبة بلإسلام.

تبليغ )اتحاد الأعزاب الكرام( هو وسائط الكتابة ل Ijo Tomatهذا الكتاب الذي موضوعه 
رسائل الدعوة وفيه الدعنى الدكتوب للقراء. وهذا يمكن أن يسهل القراء في فهم ما أبلغه الكاتب في 

 ذلك الكتاب. ومن ثم، رجا الكاتب أن تكون في ذلك الكتاب حكمة وعلم.

أهذاف هذا البحث هي طلب رسائل الدعوة وفهم الكلمات وإدراك الدعنى والدقصود التي 
ثةة حااور من الإسلام هي العقيدة والأخلاق والشريعة. وبعد م  إجراء طلب أبلغها الكاتب بثلا

الرسائل، كانت الباحثة قامت باستخدام نظرية تحليل خطاب لدى فان دايك لإدراك الكلمات 
 والدعنى والدقصود من الدرسل. هذا البحث هو البحث الوصفي ببحوث الدكتبات.

ل تشمل العقيدة والشريعة والأخلاق. وكان أظهر رسائل الدعوة في هذا الكتاب هي الرسائ
الرسائل في الكتاب هو عقيدة من الذي يدل إيمانه بصفة العزب. وكان نتائج تحليل رسائل الدعوة 

وكان الكارهين  أن يحببنطرية لدى فان دايك هي ميل الباحثة إلى أخذ الدوضوع الواحد قط أي 
ت عن قصات تسترعي القراء لقدوة أسوة حسنة في أحوال في الخط البياني باستخدام القصة التي بحث

 من بغير الطعن فيه  


